



有意義な夏休みを!

校長 竹平 勝志

梅雨が明け、夏本番となりました。今年は、昨年より3週間ほど早い5月16日頃、梅雨に入り、昨年より3週間ほど早い6月27日に明けました。長く暑い夏になりそうです。

4月の入学、進級から約4ヶ月間、本校教育活動に御理解と御協力をいただき、ありがとうございました。おかげさまで、子どもたちは、大きな事故やケガもなく楽しく元気に活動し、大きく成長することができました。今後も温かく見守っていただきますとともに、変わらぬ御理解御協力をよろしくお願ひいたします。

さて、いよいよ子どもたちにとって楽しみな夏休みが始まります。夏休みは、1学期の学習や生活を振り返り、2学期に備え志を新たに準備する絶好のチャンスです。御家庭でも通知表（「のびゆくすがた」）を参考にされ、お子様がこれから学習や生活にやる気をもって取り組めるよう称賛や励ましの声かけをお願いいたします。

ところで、プロ野球やメジャーリーグで活躍したイチローさんの言葉に、次のようなものがあります。

「努力せずに何かできるようになる人のことを、天才というのなら、僕はそうじゃない。努力した結果、何かができるようになる人のことを、天才というのなら、僕はそうだと思う。」

努力し続け、結果を残したイチローさんならではの重みのある言葉です。「得意なことを伸ばす」、「苦手なことを克服する」、「家の手伝いを決めて継続する」、「朝、起きる時刻を決めて規則正しい生活を続ける」等、何か続けられるものを見つけ、この夏休み中に続ければ必ず得るものがあります。

子どもたちが楽しみにしている夏休みですが、この時期子どもにかかる海や山の事故、交通事故等、残念ながら毎年日本各地で発生しています。特に、旅行先等、日常と異なる環境にあるときは注意が必要です。

今年も、特に熱中症対策に留意しながらの夏休みになりそうですが、時には日置の自然を満喫したり、美術館や博物館、各種イベント等へ参加したりとお子様にとって有意義な夏休みにしていただければと思います。

これまで身に付けてきた規則正しい生活リズムを維持し、夏休みの経験が2学期からの学校生活をさらに充実させるきっかけや原動力になりますよう願っております。

小野川の生き物・水質調査

7月12日（土）は、水土里クラブによる毎年恒例の「小野川の生き物・水質調査」を行いました。

まず初めに、生き物調査の注意点を聞き、田んぼへ向かいました。次に、小野川へ入って生き物を探しました。最後に、子どもたちが採集した生き物の種類や水質調査の結果から、『小野川はとてもきれいな川』ということが分かりました。アカタテハやモクズガニ、ミナミテナガエビ、ヨシノボリも見つけました。そしてなんと、講師の先生も驚かれていた「ガムシ」がいました。きれいな川にしか見られないようです。さあ、夏休みです。この学習が、どんな自由研究や作文につながるか楽しみです。



和田小学校との交流

7月1日（火），今年度は和田小学校へ出かけて集合学習を行いました。初めに顔合わせを行い，それぞれの学年の学級へと向かいました。

2時間の学習の中で，国語・算数・体育・音楽などの授業を行いました。いつもは，複式で学習している国語や算数を，担任がそれぞれの学年に分かれた単式での学習をしました。ゲームを取り入れたり，タブレットを用いたりして，お互いに意見交流を楽しみながら活発な学習になりました。



1・2年生は算数でカードゲームや長さくらべ

3・4年生「国語」季節の言葉集め・俳句



5・6年生「国語」俳句をつくろう



3・4年生は大人数での給食タイム

7月11日（金）水泳参観・親子むし歯予防教室・給食試食会

水泳参観・着衣水泳

今年度もゆ～ぶる吹上にて水泳学習を行いました。保護者の鬼丸さんのご協力のもと着衣水泳を行い，その後，それぞれの水泳学習の成果を発揮しました。昨年より泳げる子どもが増えました。水泳は，それぞれの泳力も高めながら，命を守る大切な学習です。施設を活用させてくださいたゆ～ぶるの方々に感謝です。



給食試食会

給食をお家の人と吃るのは少し恥ずかしかったのかなあ。いつもよりおとなしい子もいました。

保護者の皆さんは，久しぶりの給食いかがでしたか。高学年になるにつれ食べる量も増え，成長を感じたことと思います。食べられるって幸せですね。



親子むし歯予防教室

市健康保険課から2名の歯科衛生士による「親子むし歯予防教室」を行いました。仕上げ磨きが大切なようです。ぜひ，週に1回はお願いします。



ぞしなちた。なよつどもうはずちしか



8月行事予定

- 1日（金）出校日 あいさつの日
- 4日（月）校納金引落日・・・通帳確認をお願いします。
- 8日（金）子ども議会
- 11日（月）山の日
- 13日（水）～15日（金）学校閉庁日
- 17日（日）地区公民館夏季大掃除奉仕作業（8：00～）
- 21日（木）出校日 PTAパトロール（17：30～）
- 23日（土）花田夏祭り（18：00～）

9月行事予定

- 1日（月）始業式 あいさつの日 PTA総務部会（19：30～）
- 1日（月）～5日（金）いじめ問題を考える週間
- 3日（水）校納金引落日・・・通帳確認をお願いします。
- 5日（金）学級PTA 心の教育の日 道徳授業参観（家庭教育学級）
- 8日（月）～12日（金）クローバー週間
- 12日（金）もちひっぱれ②③（1・2年生予定）
- 15日（月）敬老の日
- 16日（火）～運動会全体練習スタート
- 21日（日）第2回PTA奉仕作業
- 23日（火）秋分の日 PTA奉仕作業予備日
- 30日（火）運動会予行練習